



Missions allemandes  
en France

# Missions allemandes en France

**L'actrice allemande d'Hollywood Diane Kruger**

*8 sept. 2015*

L'actrice allemande Diane Kruger, née en 1976 en Basse-Saxe sous le nom de Diane Heidkrüger, s'est fait connaître avec le rôle d'Hélène, la plus belle femme de l'Antiquité, dans l'épopée « Troie », film de Wolfgang Petersen. Elle fait maintenant partie du jury de la 72e Mostra de Venise, présidé par le réalisateur mexicain Alfonso Cuarón. En 2013, il avait obtenu sept Oscars pour son film « Gravity » et il a participé plusieurs fois à la Mostra de Venise. Diane Kruger connaît également très bien le festival : en 2009 le film « Mr. Nobody », auquel Kruger a participé, a obtenu l'Oscella d'argent de la meilleure contribution technique.

#### La voix d'une exposition de Claude Monet

La carrière de Kruger a commencé alors qu'elle était encore adolescente – mais pas dans le cinéma : en 1992, âgée de 16 ans, elle est arrivée en finale mondiale du concours de mannequins « Look of the year » et s'est installée à Paris. Elle a ensuite pris des cours d'art dramatique et obtenu des petits rôles dans des films puis des propositions plus importantes. Pour le rôle d'Hélène dans le film « Troie », elle s'est imposée face à 3 000 autres candidates. Le réalisateur vedette Quentin Tarantino a engagé l'actrice de 39 ans ainsi que Til Schweiger et Daniel Brühl pour son film « Inglourious Basterds » qui, en 2009, a rapporté plus de 300 millions de dollars dans le monde entier.

Kruger parle couramment allemand, anglais et français et assure elle-même la synchronisation de bon nombre de ses rôles. Elle réalise sans cesse des projets inhabituels. C'est ainsi qu'en 2010 elle a participé à une vidéo musicale et a enregistré début 2015 les versions allemande et anglaise de l'audioguide d'une exposition artistique à Francfort sur le Main. Avec plus de 430 000 visiteurs, « Monet et la naissance de l'impressionnisme » a été l'exposition remportant le plus grand succès des 200 ans d'histoire du musée Städel de Francfort.

Diane Kruger est aussi familière des festivals : elle a été la première Allemande à être maîtresse de cérémonie pour l'ouverture et le gala de remise des prix du 60e Festival de Cannes. En 2008, elle a fait partie du jury du 58e Festival du film de Berlin, en 2012 de celui du 65e Festival de Cannes.

#### Remise du Lion d'or

À Venise, avec Elizabeth Banks (Hunger Games), elle représente les acteurs au jury. Parmi les autres membres on retrouve le Français Emmanuel Carrière, auteur, réalisateur et scénariste, le réalisateur turc Nuri Bilge Ceylan, le réalisateur polonais Pawel Pawlikowski, le réalisateur italien Francesco Munzi, le réalisateur taiwanais Hou Hsiao-hsien et la réalisatrice et scénariste britannique Lynne Ramsay. Le festival se termine par la remise du Lion d'or.

72e Mostra de Venise du 2 au 12 septembre :

[www.labiennale.org](http://www.labiennale.org)

© www.deutschland.de

**Panorama**

---

**L'actrice allemande d'Hollywood Diane Kruger**



---

## L'AMBASSADE D'ALLEMAGNE ET LE CIDAL SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX



**[Rejoignez notre communauté sur facebook](#)**

**[L'Ambassade sur twitter](#)**

**[L'Ambassade et le CIDAL sur YouTube](#)**

---